

Frau
Sarvinozkhon Batyrova

Frauke Müller
+49 89 288102-11
Frauke.Mueller@sdi-muenchen.de

Mo, Di + Do, Fr 9:30 - 12:00 Uhr

E-Mail: sarvinozbatyrova@gmail.com

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen, unsere Nachricht vom
fmü

Datum

6. September 2024

Einschreibebestätigung

Hiermit wird bestätigt, dass Sarvinozkhon Batyrova, geb. am 05.04.2003 in Schymkent, Kasachstan, im Winterhalbjahr 2022-2023 (13.09.2022 – 28.02.2023) im Rahmen des ERASMUS-Programms und im Sommerhalbjahr 2023 (01.03.2023 – 31.08.2023) als sog. FREEMOVER am SDI München im Rahmen der staatlich anerkannten Fachakademie für Sprachen und internationale Kommunikation (FAK) mit folgender Belegung eingeschrieben war:

Erste Fremdsprache:	Russisch FAK 2
Fachgebiet:	Wirtschaft
Zweite Fremdsprache:	Englisch

Die jeweils belegten Kurse und darin erzielten Leistungen sind dem Transcript of Records (Wintersemester) bzw. der Notenmitteilung (Sommersemester) zu entnehmen, die damals ausgestellt wurden.



SDI München - Baierbrunner Str. 28 · 81379 München

Frau
Sarvinozkhon Batyrova

Frauke Müller
+49 89 288102-11
Frauke.Mueller@sdi-muenchen.de

Mo, Di + Do, Fr 9:30 - 12:00 Uhr

E-Mail: sarvinozbatyrova@gmail.com

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen, unsere Nachricht vom
fmü

Datum
6. September 2024

Confirmation

Sarvinozkhon Batyrova, born on 5 April in Shymkent, Kazakhstan, was an ERASMUS student during the Winter semester 2022-2023 (13.09.2022 – 28.02.2023) and a FREE MOVER student during the Summer semester 2023 (01.03.2023 – 31.08.2023) at the SDI Munich's Professional College (*Fachakademie*).

Main language:	Russian FAK 2
Subject:	Economics
Second language:	English

For more details on courses and grades, please refer to the corresponding Transcript of Records and Grade Overview issued for the Winter and Summer semester, respectively.

